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ACTA DE SESI6N EXTRAORDINARIA N1JMERO CINCO.- En la sala de reuniones del

Centro Nacional de Registros, en la ciudad de San Salvador, a las diecisiete horas del dia veintisiete

de noviembre de dos mil doce. Siendo estes el lugar, dia y hora seflalados para realizar la presente

sesi6n, estan reunidos los miembros del Consejo Directivo del Centro Nacional de Registros: senor

Viceministro de Comercio e Industria, doctor Jose Francisco Lazo Marin; senor Viceministro de

Vivienda y Desarrollo Urbano, arquitecto Jose Roberto G6chez Espinoza; senora representante

propietaria de la Federaci6n de Asociaciones de Abogados de El Salvador -FEDAES-, licenciada

Gloria de la paz Lizama de Funes; y senor representante propietario de la Asociaci6n Salvadorefia

de Ingenieros y Arquitectos -ASIA-, ingeniero Jose Roberto Ramirez Pefiate, Tambien estan

presentes el senor Director Ejecutivo, doctor Jose Enrique Argumedo, con funciones de Secretario

del Consejo Directivo; y el senor Subdirector Ejecutivo, licenciado Juan Francisco Moreira

Magana. Acto seguido el senor Viceministro de Comercio e Industria, quien preside la reunion,

comprob6 la asistencia y establecimiento del qu6rum legalmente requerido, y dio lectura a la

Agenda elaborada para la presente sesi6n extraordinaria que contiene, ademas del Establecimiento

del Qu6rum, el punta unico siguiente: Analisis del resultado de la evaluaclon del Sobre No. 1

"Evaluacion de la empresa" en la Lieitaeien Publica Internacional No. LPINT-13/2011-C~

BCIE "Ejecucion de los Servicios de Verificacion de Derechos y Delimftaeien de Inmuebles de

los Departamentos de San Vicente y Usnlutan"; punto agendado que tiene el caracter de

informaci6n oficiosa. El tema fue expuesto por el senor Jefe de la Unidad de Adquisiciones y

Contrataciones Institucional -UACI-, licenciado Jose Oscar Sanabria Ramirez; y por el senor

Gerente de la Unidad de Coordinaci6n del Proyecto de Modernizacion del Registro Inmobiliario y

del Catastro Fase II -UCP-, licenciado Henri Paul Fino Sol6rzano quienes dijeron que en

cumplimiento a las resoluciones del Consejo Directivo, en las reuniones de fechas quince y

-veintidos de noviembre del corriente ano, la Administracion presenta mayor informacion, a efecto

de que el Consejo resuelva sobre la recomendaci6n efectuada por la Comisi6n de Evaluacion de

Ofertas de que se declare desierta la Licitaci6n Publica Internacional No. LPINT-13/2011-CNR

BCIE "Ejecucion de los Servicios de Verificacion de Derechos y Delimitacion de Inmuebles de

los Departamentos de San Vicente y Usulntan", por haber sido consideradas como No Elegibles

para continuar con el proceso de evaluaci6n a todos los ofertantes, de conformidad a los numerales

3 y 4 literal b) del apartado 37.3. Esos numerales dicen: que podra declararse desierta la licitaci6n

cuando: "3. Todos los oferentes hubieren omitido en su oferta, alguno de los requisitos esenciales

establecidos en los documentos de licitaci6n; y 4. Ninguna de las ofertas sea aceptable para el CNR,

por fallas en la entrega de la documentaci6n." Con la recomendaci6n anterior fracasa la licitaci6n, al

no considerarse elegibles para continuar con el proceso de evaluacion a las tres Uniones Temporales

que presentaron ofertas, es decir: TOPONORT, S.A. -GRAFCAN-TOPONORT, S.A. DE C.V.;

APPLUS NORCONTROL, S.L.U. ~EPTISA, S.L.-FAL INGENIEROS, S.A.S.; y THE SM

GROUP INTERNATIONAL INC. -AEROPHOTO (1961) INC. Que al revisar el contenido del

acta de recomendaci6n, se ha constatado que existen ofertas en las cuales efectivamente algunas de

sus paginas no fueron firmadas; pero debe tomarse en cuenta 10 establecido en el articulo 29 letra q.

de la Normativa del BCIE, que se refiere a los errores u omisiones no subsanables, y se consideran

tales aquellos requisitos basicos y cuya omision impide la validez de la oferta, por ejemplo, no

firmar la oferta 0 no presentar una determinadagarantia. En todo caso, se considera como error u

omisi6n no subsanable, el que pueda alterar la sustancia de la oferta y, por consiguiente, sera motivo

Ode descalificaci6n automatica del proceso de licitaci6n. Agregaron los expositores que se advierte
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en la licitacion de que se trata, que las omisiones en la firma de documentos no pueden ser

consideradas como sustanciales, por ejemplo, no se firm6 una garantia de oferta, que de haberlo

sido hubiese invalidado el documento, 0 no se firm6 un folleto de propaganda "brochure". Ademas

debe tomarse en cuenta que al declararse desierta 0 fracasada la licitacion, se tendrian efectos

econ6micos totalmente desfavorables para el Proyecto y para el CNR, y tambien que en caso de no

proseguirse el proceso, habria atrasos en los vuelos fotogrametricos, los cuales s610 pueden

efectuarse en la epoca seca del afio, es decir, deben ser programados para el primer trimestre de dos

mil trece, 10 cual implicaria atrasar un afio la ejecuci6n del barrido catastral en los departamentos de

San Vicente y Usulutan. A 10 anterior hay que agregar el costo administrativo que representa iniciar

una nueva licitacion. A continuaci6n los referidos funcionarios presentaron un proyecto de

resolucion razonada que puede emitir el Consejo Directivo, para no aceptar la recomendacion de la

Comisi6n de Evaluaci6n de Ofertas. El senor Viceministro de Comercio e Industria, sugiri6 que los

costos econ6micos que representa aceptar la recomendacion de la Comision de Evaluacion de

Ofertas, de declarar desierta la licitacion, deben hacerse constar en los considerandos del acuerdo de

resolucion razonada, ya que es un argumento de la mayor importancia. El senor Subdirector

Ejecutivo, licenciado Juan Francisco Moreira Magana manifesto que habia investigado la existencia

de argumentos doctrinales relativos a que en el Derecho Administrativo y particularmente en

materia de licitaciones, no deben exigirse requisitos estrictamente formales, que no inciden en 10

sustancial de las ofertas, habiendo encontrado doctrina de esa naturaleza del tratadista Agustin

Gordillo, la que consideraba conveniente incluir tambien en el acuerdo razonado, y que tal

informacion se las pasaria a los expositores. EI Consejo Directivo, expreso su conformidad con 10

propuesto en esta reunion por la Administracion; recomend6 que fueran incorporadas las anteriores

sugerencias en el proyecto de acuerdo y, de ser procedente, se les pudiera dar a las tres Uniones

Temporales ofertantes, la oportunidad de subsanar omisiones no sustanciales. Los licenciados

Sanabria y Fino expresaron que se tomaria en cuenta 10 recomendado por el Consejo Directivo,

: incorporando las observaciones en la nueva version del proyecto de acuerdo, que se presentaria en

una siguiente reunion del Consejo Directivo. No habiendo mas que hacer constar, se concluy6 la

sesi6n a las dieciocho horas y cuarenta minutos de la misma fecha de su apertura, dandose por

terminada la presente acta que firmamos.
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